

# *L'on relève que la reconstruction de l'économie de Porto Rico est aussi un problème des États-Unis*

---



Washington, 24 novembre (RHC)- La porte-parole du Centre d'Opérations Commerciales de l'Agence Étasunienne pour les Gestions des Urgences a reconnu que la reconstruction de l'économie de Porto Rico est aussi un problème de Washington.

La porte-parole a précisé que les produits pharmaceutiques utilisés aux États-Unis sont fabriqués à Porto Rico raison pour laquelle après la dévastation causée par l'ouragan Maria le 20 septembre dernier l'on a commencé à coordonner la reconstruction de cette île caribéenne.

La porte-parole a indiqué que l'objectif est d'aider les entreprises locales à fonctionner, d'évaluer les dégâts aux propriétés et d'assurer le ravitaillement des magasins de denrées alimentaires.



**Radio Habana Cuba**